

Maestros de educación media superior terminan bloqueo de accesos a Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (BLANCA BECERRIL).- En la Calle Zapata llegaron trabajadores de educación media superior de distintos sindicatos quienes se manifestaron afuera de la **Cámara de Diputados**. Ha terminado la protesta, los manifestantes están pidiendo la homologación de los sueldos, además, salió una comisión con acuerdos favorables y el próximo martes se van a reunir una vez más para dialogar y tratar de llegar a un acuerdo.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1xDJOf1G53MqUnKdq?e=px80e